
違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は、事故でなく犯罪」 「残酒」…「昨日の酒」が残っているかもしれない

飲酒運転で車と衝突、 なんと相手も飲酒運転だった

交差点 右折車と直進車が衝突

◇違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」◇

2019/9/30(月) 21:32

警察は30日までに、酒気帯び運転の疑いで男(40)を逮捕した。また、男の乗用車と事故を起こした女(40)も同容疑で逮捕した。逮捕容疑はいずれも、28日午後10時ごろ、兵庫県の国道交差点で、酒を飲んだ状態で車を運転した疑い。男の車が右折しようとしたところ、直進していた女の乗用車と衝突。目撃者が110番した。2人とも容疑を認めているという。

朝7時 札幌 酒気帯び容疑で男逮捕

基準値の3倍のアルコール

信号待ち車に追突、そのまま逃走、追いかけられ、自ら停車

2019/10/01 05:00

札幌北署は30日、酒気帯び運転の疑いで、男性容疑者(62)を現行犯逮捕した。逮捕容疑は30日午前7時ごろ、札幌市北区篠路の市道で、酒気を帯びた状態で軽乗用車を運転した疑い。呼気から基準値の約3倍のアルコールが検出された。警察によると、国道交差点で、信号待ちしていた50代男性のワゴン車に追突し、そのまま逃走。男性に車で追いかけられ約3キロ先で自ら停車した。「酒を飲んでいたので逃げた」と供述しているといい、同署は当て逃げの疑いでも調べる。

酒気帯びで運転、信号待ち車に追突

31歳の会社員を逮捕

◇分かっている…飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？◇

2019/9/29(日) 21:00

29日午前3時半ごろ、神奈川県で、酒気帯び運転の疑いで、会社員の男(31)を現行犯逮捕した。署によると、容疑者は信号待ちをしていた男性会社員(56)の乗用車に追突。男性にけがはなかった。